



## Cuatro científicos de la UCR fueron incorporados a la Academia Nacional de Ciencias

El Dr. Walter Fernández Rojas, presidente de la ANC, juramenta a los miembros recién incorporados. Anel Kenjekeeva

Además, fueron incluidos, por primera vez, académicos del Instituto Tecnológico de Costa Rica (TEC)

31 JUL 2019 Ciencia y Tecnología

El 22 de julio pasado se llevó a cabo en el auditorio del Museo de Jade y de la Cultura Precolombina el acto de incorporación de los **nuevos miembros de la Academia Nacional de Ciencias (ACN)**. En esta ocasión se sumaron a la entidad seis investigadores e investigadoras pertenecientes a diversas áreas del conocimiento.

Dentro de las personas incluidas estuvieron cuatro académicos de la UCR: la investigadora **María Laura Arias Echandi**, el catedrático e investigador **Paul Hanson**, el exalumno de posgrado **Héctor Guzmán** y la exalumna de maestría **Xenia de la Ossa Osegueda**. Junto a ellos también fueron incluidos **Julio Calvo Alvarado** y **Roger Moya Roque**, ambos del TEC.

La juramentación estuvo a cargo del Presidente de la ANC, el Dr. Walter Fernández Rojas, quien afirmó durante su discurso que las personas que se incorporan a la ANC “habían sido seleccionados tras un riguroso estudio de atestados” y agregó que “es un gran honor que se resalte la labor de sobresalientes personas en el campo de las ciencias mediante la incorporación a esta institución”.



Al Dr. Paul Hanson se le reconoció su contribución al conocimiento de insectos como avispas, abejas y hormigas.

---

Durante el acto también estuvieron presentes el Ministro de Ciencia, Tecnología y Telecomunicaciones, Ing. Luis Adrián Salazar Solís, y la presidenta del Consejo Nacional para Investigaciones Científicas y Tecnológicas, Dra. Giselle Tamayo Castillo.

Hanson afirmó que para él “es un gran honor estar entre los grandes científicos del país”, mientras que Guzmán por su parte dijo que “es muy gratificante llegar a esta posición después de tantos años de trabajo y dedicación”.

Las doctoras María Laura Arias Echandi y Xenia de la Ossa Osegueda no estuvieron presentes. Arias no asistió porque se encontraba en un congreso internacional fuera del país y presentó su juramento días antes. Por su parte de la Ossa fue juramentada vía videollamada debido a que actualmente se desempeña como investigadora del departamento de matemática de la Universidad de Oxford, Inglaterra.



El Dr. Hector Guzmán fue incorporado gracias a su estudios sobre ecología, taxonomía y comportamiento de organismos asociados a arrecifes coralinos.

---

[David Esteban Chacón León](#)

**Asistente de Prensa, Oficina de Divulgación e Información**

[david.chaconleon@ucr.ac.cr](mailto:david.chaconleon@ucr.ac.cr)

**Etiquetas:** [academia nacional de ciencias](#), [incorporacion](#).